

Verkehrsregeln auf der Fritz Hauser-Strasse

Liebe Eltern, sehr geehrte Anwohnerinnen und Anwohner

Jeden Morgen und jeden Mittag sind rund 300 Schülerinnen und Schüler der Primarschule Bruderholz gleichzeitig auf der Fritz Hauser-Strasse unterwegs. Die meisten als Fussgänger und die oberen Stufen auch mit dem Velo oder Trottinett.

Damit alle gut aneinander vorbeikommen, halten wir die Kinder gemeinsam mit der Verkehrspräventionsstelle der Basler Polizei dazu an folgende Regeln zu beachten und umzusetzen:

Für Fussgänger und Fussgängerinnen:

Immer auf der linken Seite gehen! Nach dem altbekannten Motto: links gehen, Gefahr sehen! Die Mitte der Fahrbahn ist für Velofahrer reserviert.

Für Trottinettler und Trottinettlerinnen:

Ein Trottinett gehört auf den Gehweg. Das heisst, alle müssen auf der linken Seite fahren! Die Mitte der Fahrbahn ist für Velofahrer reserviert. Die Schnellen nehmen auf die Langsamen Rücksicht.

Für Velofahrer und Velofahrerinnen:

In der Mitte der Fahrbahn (wie auf einer Strasse mit Trottoir) hintereinander fahren. Jährlich trainieren wir dieses Verhalten auf dem Schulweg, insbesondere auf der Fritz Hauser-Strasse mit den Kindern während einer Verkehrsschulung zusammen mit unserem Schulpolizisten. Wir bitten Sie höflichst, diese Regeln auch einzuhalten. Sie helfen den Kindern das richtige Verhalten zu trainieren.

Im Namen der ganzen Primarstufe Bruderholz und der Verkehrsprävention Basel-Stadt danken wir Ihnen für Ihre Unterstützung.

Sonja Rickhoff

Daniel Kottmann



Schulleiterin
der PS Bruderholz

Schulpolizist
der Basler Polizei

